

2023

Fête du village de Génat (20 Mai 2023)

Compte rendu de la journée de la fête de la chasse organisée par la Société de Chasse du village de Génat, et présidée par Jean-Claude Mathe. Ce village se trouve dans la vallée de Vicdessos .

La journée a débuté de manière solennelle avec la messe de la Saint-Hubert célébrée à 11h00. Les chasseurs et les habitants du village se sont réunis pour honorer cette tradition, rendant hommage au saint patron des chasseurs.



Après la messe, un apéritif convivial a été offert sur la place du village par la Société de Chasse. De nombreux invités ont participé à ce moment de détente et de partage, renforçant les liens au sein de la communauté.

Le repas de la journée a été organisé de manière exemplaire par Jean-Luc Galy, membre de l'ACCA (Association Communale de Chasse Agréée). Les convives ont pu déguster des mets délicieux dans une atmosphère chaleureuse et festive.

L'animation tout au long de la journée a été assurée par les talentueuses trompes de chasse "Les Echos de l'Estrique", ajoutant une touche musicale traditionnelle à l'événement.

La présence du maire et de tout le conseil municipal a été particulièrement appréciée, soulignant l'importance de l'événement pour la commune. Le soutien de la municipalité a contribué au succès de la fête de la chasse.

La journée s'est conclue par de nombreux remerciements et applaudissements très chaleureux envers les organisateurs, les bénévoles et tous ceux qui ont contribué à la réussite de cet événement. Cette célébration a démontré la force de la solidarité et de la coopération au sein de la communauté de Génat.

Bernard DOMAS

Changement de lieu de notre répétition hebdomadaire (Jeudi 25 mai 2023)

Suite à la demande de Vincent, sonneur, en seconde, de « Les Echos de l'Estrique », nous a invité à venir répéter dans la propriété familiale à Villasavary dans l'Aude, pour permettre à sa famille de découvrir la trompe de chasse.

La décision d'inviter un ancien sonneur, Pierre Alain, qui a arrêté de sonner pour des raisons de santé, est touchante. Cela offre une opportunité de renouer des liens et de partager des souvenirs musicaux. La soirée qui s'est terminée par un excellent cassoulet, cuisiné par Vincent, ajoute une note conviviale à l'événement.



Les repas partagés après les répétitions sont souvent l'occasion de renforcer les liens au sein d'un groupe musical.

Il semble que cette soirée ait été un moment enrichissant et chaleureux, mêlant musique, amitié et gastronomie. Les rencontres informelles comme celle-ci contribuent non seulement au développement musical du groupe mais aussi à créer des souvenirs durables entre les membres.

Merci Vincent pour cette invitation qui restera dans nos souvenirs les plus chaleureux.

Bernard DOMAS

Repas des chasseurs de la société de chasse "La Selve" de Gaja la Selve. (10 Juin 2023)

Le repas de clôture de la saison de chasse de la société "La Selve" s'est passé dans une ambiance conviviale et festive, réunissant tous les chasseurs de gros gibiers opérant sur un vaste territoire composé de 13 communes dans l'Aude. L'événement a rassemblé non seulement les membres de la société de chasse, mais aussi les propriétaires des terrains de chasse et leurs amis.



Jean Paul, agriculteur à Gaja la Selve et chasseur fidèle de la société et, également, sonneur de trompe de chasse au sein du groupe "Les Echos de L'Estrique", a joué un rôle particulier en animant le repas. Il a invité le groupe de trompes de chasse pour ajouter une touche musicale à l'événement.

Le repas, préparé avec soin par la famille Brieu, a été une véritable expérience gastronomique. Les convives ont pu déguster de nombreuses entrées, mais le clou du repas a été un délicieux porcelet cuit au four, témoignant de l'art culinaire local et de la richesse gastronomique de la région.



L'atmosphère festive a été accentuée par les fanfares des trompes de chasse, jouées avec habileté par les sonneurs des Echos de l'Estrique. Les chasseurs ont également partagé des chants traditionnels d'après chasse, en se mêlant aux sonneurs, ce qui a créé une véritable et authentique ambiance de chasse.



La soirée s'est prolongée tard dans la nuit, marquée par la musique entraînante d'un disco mobile. Les participants ont ainsi eu l'occasion de célébrer la fin de la saison de chasse dans une atmosphère joyeuse, renforçant les liens au sein de la communauté des chasseurs et de leurs amis. Cet événement a sans aucun doute laissé de nombreux souvenirs agréables aux participants, scellant ainsi une saison de chasse réussie.

Bernard DOMAS

Fête du chien et de la chasse à Auterive (2 Juillet 2023)

Le 2 juillet 2023, la ville d'Auterive a été le théâtre d'une magnifique Fête du Chien et de la Chasse, une journée mémorable placée sous le signe de la convivialité et de la passion pour la chasse. Les festivités ont été animées par le groupe de trompes de chasse "Les Échos de l'Estrique", qui a été rejoint par "Les Échos de Lomagne" pour offrir une expérience inoubliable à tous les participants.

La journée a débuté par une messe en plein air dédiée à Saint Hubert, le saint patron des chasseurs, offrant ainsi une dimension spirituelle à l'événement. La cérémonie a été empreinte de solennité et de respect envers la tradition de la chasse.

Ensuite, les participants ont eu l'opportunité de se détendre et de se régaler lors de l'apéritif et du repas qui étaient au menu de la journée. Une paella préparée au feu de bois a été servie, régaland les papilles des convives. L'ambiance chaleureuse a été renforcée par les mélodies envoûtantes des trompes de chasse, qui ont continué à enchanter l'auditoire.



Une des attractions majeures de la journée a été la présentation des meutes de chiens. Les chiens de chasse, fiers et élégants, ont été mis en avant, démontrant leur agilité et leur obéissance. Les passionnés de chiens et de chasse ont eu l'occasion de s'émerveiller devant ces magnifiques animaux.



De plus, de nombreux stands étaient présents, offrant une variété d'activités et de produits liés à la chasse. Les visiteurs pouvaient se renseigner sur les équipements de chasse, découvrir de nouvelles techniques, ou tout simplement échanger avec d'autres amateurs de chasse. Il y avait également des stands proposant des produits artisanaux et des souvenirs de la journée.

En somme, la Fête du Chien et de la Chasse à Auterive le 2 juillet 2023 a été une journée inoubliable, célébrant la passion pour la chasse, la communion avec la nature, et le respect des traditions. Les participants ont pu profiter de l'animation musicale des trompes de chasse, déguster une délicieuse paella, admirer les meutes de chiens, et s'immerger dans l'atmosphère chaleureuse de la communauté des chasseurs. Un grand succès pour cette édition de la fête, et l'on attend déjà avec impatience la prochaine.

Bernard DOMAS

Compte Rendu du Mariage de Jean-Claude et Amélie (8 Juillet 2023)

Ce jour là, la commune de St Félix de Tournegat s'est parée d'un évènement très attendu pour célébrer le mariage de Jean-Claude et Amélie. La journée a débuté avec une cérémonie émouvante à la mairie de St Félix de Tournegat, où Jean-Claude et Amélie ont échangé leurs vœux devant leurs proches et amis.

L'évènement a été marqué par une surprise orchestrée par les amis des jeunes mariés.



En effet, la surprise attendait les mariés à la sortie de la mairie. Les amis des mariés nous avaient fait venir pour sonner quelques fanfares avec nos trompes de chasse. Ce qui a ajouté une note festive et inattendue à l'évènement. Ces fanfares de chasse ont créé une ambiance joyeuse et entraînante, transformant la sortie de la mairie en un moment encore plus mémorable.

Jean-Claude et Amélie, visiblement surpris par cette initiative, ont été accueillis par les sonorités sauvages des trompes de chasse, créant un tableau vivant de bonheur. Les invités ont applaudi et se sont joints à l'ambiance joyeuse, ajoutant une dimension ludique et originale à cette journée déjà exceptionnelle.



Cette surprise orchestrée par les amis des jeunes mariés a été un succès indéniable, laissant à tous des souvenirs impérissables. Les festivités se sont poursuivies avec le cortège se dirigeant vers le lieu de la réception, où la célébration de l'union, entre Jean-Claude et Amélie, s'est poursuivie dans la joie, la musique et la camaraderie.

Bernard DOMA

Baptême de Thimeo, petit-fils de notre sonneur, Jean Paul (8 Juillet 2023)

La cérémonie du mariage, à Saint Félix de Tourneгат, terminée, nous voici dans la voiture pour prendre la direction de Gaja La Selve où nous allons sonner pour le baptême de Thimeo. À la demande de Jean Paul, notre sonneur de radouci, nous avons eu l'honneur d'être conviés à participer à cet événement familial avec nos trompes de chasse.

La salle des fêtes était magnifiquement décorée pour l'occasion, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale. Toute la famille de Thimeo et les amis étaient présents, contribuant à créer une ambiance joyeuse et pleine de vie. Les tables étaient joliment dressées, et l'attention, portée aux détails sur la décoration, ajoutait une touche spéciale à cet événement familial.



C'est, évidemment, en soirée que la prestation des sonneurs de trompes de chasse fût la plus remarquée. Sous la direction de Jean Paul, nous avons eu le plaisir de sonner plusieurs fanfares qui, comme souvent, ont été très appréciées par la famille et leurs invités.



En plus des fanfares, des chants ont été entonnés par les sonneurs, repris, en cœur, par les personnes présentes. Cette participation collective a renforcé le sentiment d'unité et de célébration au sein de la famille et des amis présents.

Le repas lui-même était copieux, avec un menu soigneusement sélectionné qui a satisfait les papilles de tous les convives qui, entre discussions et rires, ont passé une superbe soirée.



En résumé, le baptême de Thimeo a été une célébration réussie, marquée par la présence des trompes de chasse, accompagnées de chants d'après chasse. Un moment qui restera gravé dans la mémoire de tous ceux qui ont eu le plaisir d'y participer.

Bernard DOMAS

Cérémonie de mariage à Villeneuve du Latou (22 juillet 2023)

Le 22 juillet 2023 restera gravé dans les mémoires des habitants de Villeneuve du Latou en raison de la magnifique cérémonie de mariage qui a eu lieu à l'église romane du 12ème siècle. L'événement a été célébré par l'abbé Jean Marcel, ajoutant une touche de solennité à cette journée spéciale.

L'église romane, témoignage du patrimoine historique de la région, a offert un cadre exceptionnel pour l'union sacrée. Les époux, vêtus de tenues élégantes, ont échangé leurs vœux devant leurs proches, créant un moment émouvant et chargé de symbolisme.



La cérémonie a été marquée par la présence de l'abbé Jean Marcel, qui s'est adressé aux jeunes mariés, très simplement.

La messe a été animée de manière exceptionnelle par les sonorités envoûtantes des trompes de chasse "Les Echos de l'Estrique". Ces musiciens talentueux ont apporté une dimension unique à

la cérémonie, créant une atmosphère chaleureuse et festive. Les mélodies résonnant dans l'église ont ajouté une note majestueuse à cette journée déjà mémorable.



Après la cérémonie, les invités se sont retrouvés sous les frondaisons du village pour un apéritif offert par les nouveaux époux. L'endroit pittoresque et ombragé a fourni le cadre idéal pour que les invités se détendent et partagent des moments de convivialité. Les rires et les conversations ont rempli l'air tandis que les convives profitaient de l'apéritif soigneusement préparé.

En somme, la cérémonie de mariage du 22 juillet 2023 à Villeneuve du Latou a été une journée exceptionnelle mêlant tradition, élégance et joie partagée. Les jeunes mariés ont été entourés de l'amour de leurs proches dans un cadre historique et naturel, créant ainsi des souvenirs impérissables de ce moment unique.

Bernard DOMAS

Autre cérémonie de mariage à Varilhes (samedi 12 août 2023)

Le samedi 12 août 2023, la charmante ville de Varilhes a été le théâtre d'une cérémonie de mariage inoubliable, mettant en vedette l'union sacrée des nouveaux mariés. La journée a été marquée par des moments pleins d'émotion, de musique et de célébration.



La cérémonie religieuse s'est déroulée dans la magnifique église de Varilhes. L'animation de la messe de mariage a été assurée avec brio par Les Echos de l'Estrique, un groupe de musiciens sonnant de la trompe de chasse. Leurs fanfares ont créé une atmosphère solennelle et élégante, ajoutant une dimension unique à la cérémonie.

La sortie des mariés de l'église a été saluée par quelques fanfares sonnées sur le parvis. Ces notes festives ont résonné dans tout le quartier, symbolisant la joie et le bonheur qui ont entouré l'union des nouveaux époux.



En conclusion, la cérémonie de mariage du samedi 12 août 2023 à Varilhes restera gravée dans les mémoires comme une journée pleine d'amour, de musique, et de moments inoubliables. Les mariés, ainsi que leurs proches, ont célébré l'amour de manière grandiose et mémorable, créant ainsi des souvenirs qui dureront toute une vie.

Bernard DOMAS

Une répétition à la salle des fêtes d'Escosse (jeudi 28 décembre 2023)

Cette répétition a eu lieu à la salle des fêtes d'Escosse, gracieusement mise à disposition par le maire de la commune, Christian Barrière. L'événement a débuté à 20h00 et s'est déroulé en deux parties distinctes.



De 20h00 à 20h30, une école de trompes dirigée par Thierry Ferrafiat a pris place, visant à former de nouveaux sonneurs.

Cette session a probablement été une occasion précieuse pour les apprentis musiciens pour apprendre les bases de la trompe de chasse sous la direction expérimentée de notre Président, Thierry Ferrafiat.

La deuxième partie de la répétition a eu lieu de 20h30 à 22h00. Pendant cette période, l'ensemble des membres du groupe a participé à une répétition générale, incluant en sonnant quelques fanfares supplémentaires et en chantant nos chansons d'après chasse.

Cette phase de répétition intensive a probablement été cruciale pour peaufiner les performances du groupe et assurer une harmonie parfaite entre les différents instruments et voix.

À la fin de la répétition, un moment de détente a été prévu autour du verre de l'amitié. Cette occasion a permis aux membres du groupe d'échanger des anecdotes et de renforcer les liens qui les unissent au-delà de leur passion commune pour la musique.



En complément de ce moment convivial, une dégustation de gâteaux, réalisés par l'épouse de Laurent Ernwein, a mis un point final à la répétition. Cette initiative personnelle a ajouté une touche chaleureuse et gourmande à la soirée, merci Laurent pour cette touche finale.



En conclusion, la répétition du groupe a été un événement bien organisé, mêlant pratique musicale, convivialité et partage autour de la musique et de douceurs culinaires. L'engagement du maire et la générosité de l'épouse de Laurent nous ont permis de finir cette année 2023, en beauté.



Bernard DOMAS

Notre repas de Fin d'Année (vendredi 5 Janvier 2024)

Lieu: Restaurant La Bascule, Pamiers

Ce 5^{ème} jour de la nouvelle année, les membres de l'association "Les Echos de l'Estrique" se sont réunis au restaurant La Bascule à Pamiers pour célébrer le repas de fin d'année, marquant la clôture d'une année 2023 riche en événements. Tous les sonneurs du groupe étaient présents, avec leurs épouses, pour partager ce moment convivial.



Le cadre chaleureux du restaurant et le repas préparé avec soin a été apprécié par tous, ce qui a permis de passer une soirée très agréable et conviviale qui, grâce à la complicité du maître des lieux et de l'accord des personnes présentes, nous a permis de faire sonner les trompes et, avec le concours des clients du restaurant, de chanter plusieurs chansons.



Cette initiative a été très appréciée par l'ensemble des convives, créant une atmosphère unique et authentique.

L'enthousiasme des convives, présents dans le restaurant, a contribué à créer une ambiance festive et mémorable.



Dans l'ensemble, ce repas de fin d'année a été un réel succès et nous sommes tous à espérer pouvoir revivre ces instants aussi précieux chaque fois que cela sera possible. La combinaison d'une excellente cuisine, d'une ambiance conviviale et de la musique des trompes de chasse a permis aux membres de clôturer l'année 2023 de manière mémorable et de commencer l'année 2024 sous les meilleurs auspices.

Bernard DOMAS